

マラソン大会

令和6年2月9日

2月9日（金）武庫川河川敷にて1、2年生のマラソン大会を行いました。

空はさわやかに晴れ、風もなく絶好のコンディションでした。

男子は9km、女子は6km、これまで体育の授業で練習してきたとはいえ、本番ではペース配分が難しかったと思いますが、皆が力走しました。

マラソンは自分と向き合う競技だと思います。スタートの混雑から徐々に自分のペースをつかんでいく。やがて、きつい時間帯がやってくる。そんな時に友人や先生の応援を受けながら乗り越えていく。ゴールが近づいてくる。ラストスパートだ！そして、ゴール！！その後友人と健闘をたたえ合い、まだ走っている友人を応援する。

短い時間の中にも、このようなドラマがあったのではないのでしょうか。

今回、それぞれの確かなチャレンジがありました。そして皆が勝者です。

学習でも部活動でも、こういう日常のチャレンジと勝利を繰り返し、やがては大きな勝利を手にする学校生活をこれからも送ってください。

サポートいただいた業者の皆様、差し入れをくださったPTAの皆様、スタッフとして応援に駆け付けてくれた3年生の皆さん、ありがとうございました。



スタート直後の様子



優秀クラス表彰



男子の10傑



女子の10傑



最高の天気でしたね！
皆も天気に負けない晴れやかな
いい顔をしていました。